



COMMUNIQUE DE PRESSE

Communiqué n° 01-20 du 07/01/2020.

Le service communication du CHIVA vous prie de bien vouloir insérer dans votre publication.

Sujet : Exposition photographique de Thierry Bascou.

Communiqué :

Thierry Bascou est bien connu, notamment dans le Pays d'Olmes, pour son rôle d'intervenant musical dans les écoles, mais également pour ses participations artistiques à Jazz'velanet ou au Festival Culture et Musique du Monde à Villeneuve d'Olmes, entre autre... S'il parcourt inlassablement son coin d'Ariège, il voyage aussi à travers la planète et en ramène des souvenirs photographiques.

Loin des photos de vacances ou des traditionnels selfies, Thierry Bascou nous propose un « *reportage* » réalisé lors d'une escapade aux Etats-Unis en avril et mai 2019. Sur ces clichés en couleurs ou en noir et blanc, les gens, la ville, les paysages, des morceaux de vie...L'ouest américain nous apparait sans fard, sur les routes de Californie, du Nevada, de l'Utah ou du Colorado. Parti de Los Angeles, il finira son périple à San Francisco pour faire un plein d'images qu'il nous expose aujourd'hui.

Jusqu'au 31 janvier 2020.

Hall du CHIVA – St Jean de Verges – Entrée libre.